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Cámara aprueba la ley 
corta de Isapres con 
“contradicciones” 
Proyecto pasará a tercer trámite y se discutirán normas rechazadas, comolade — | *sepuene caminar y MASCAR CHICLE ALAVEZ”, DIJO CARIOLA. 
devolver cobros excesivos. El 12 de mayo se debe cumplir el fallo de la Suprema. . . 

Cariola discrepa con 
(Ind-PPD) y Sergio Gahona Boric sobre prioridad 
(UDI. 

La ministra Ximena | (Je proyectos 

  

PABLO OVALLE/ISASMENDISGENCIAUNO 

  

PABLO OVALLE/ISASMENDIAGENCIAUNO 
Matías Gatica Lindsay 

a Cámara de Diputa- Aguilera, dijo que “al no 
L dos aprobó ayer en ge- aprobarse el plan de pago sí 

neral la ley corta de se aprobó lo que nosotros | Luego que el Presidente — alos proyectos a legislar. 
Isapres, la cual pretende habíamos introducido aso- | Gabriel Boric planteó que Por su parte, el presi- 
dar viabilidad al fallo de la 
Corte Suprema que obliga 
alas aseguradoras a aplicar 
una única tabla de factores 

de riesgo y a devolver los 
cobros en exceso. Algunos 
puntos clave del proyecto 
fueron rechazados y serán 

licitud bastante transversal | hay un consenso en el Go- — dente del Senado, José Gar- 
en los diputados deincor- | bierno sobre avanzar en — cía Ruminot (RN), expresó 
porar la posibilidad de pa- | reformas políticas, pero — que su sector ha manifes- 
gar una deuda en bono y, | que primero se debe sacar — tadosu “ánimo de disposi- 
sin embargo, no está apro- | adelante la reforma de ción y voluntad de poder 
badoelcálculo deladeuda. | pensiones, ayer la presi- avanzar en materias de 
Lo mismo en el plan de pa- | denta de la Cámara, Karol modernización del Esta- 
go, nosotros habíamos in- | Cariola (PC), dijo que se — do”. “Será parte de lo que 

  

discutidos en el Senado. | corporado algunas indica- | puede hacer ambas cosasa — trabajaremos en las próxi- 
Con 123 votos a favor, — OFICIALISMO Y OPOSICIÓN SE RECRIMINARON POR EL PROYECTO. ciones de priorizar el pago | la vez. mas semanas y meses (...) 

ocho en contra (de diputa- de la deuda para las perso- “Toda discusión res- Esperamos que también se 
dos oficialistas) y la absten- — los cobros excesivos. definir el Senado. Las op- nas mayores, eso tampoco | pecto a algo tan importan-  sumeel Ejecutivo”, agregó 
ción del radical Alexis Se- Sin embargo, fue recha- — ciones son que los cambios — seaprobó. Entonces hay te- | te como el sistema político — el parlamentario. 
púlveda, la Cámara aprobó — zada la norma que obliga a — sean revisados por las co- mas quequedaron un poco | debiera ser posterior a que Ante los cuestiona- 
en general esta reforma, — las aseguradoras a aplicar misiones de Salud y Ha- contradictorios”. zanjemos la discusión, mientos a los dichos del 
que ahora pasará a tercer unatabla única defactores — cienda del Senado o por El senador DC Iván Flo- | que es la que, yo diría, Presidente, la vocera de 
trámite legislativo. y devolverlos cobros en ex- una comisión mixta. res dijo que “lo que llegó de | más le importa alos chile- Gobierno, Camila Vallejo, 

Tras esta aprobación en — ceso, así como también la En caso de adoptarsees- — la Cámara es un Frankens- | nos, que es la reforma de defendió la prioridad a la 
la Sala se realizaron 14 vo- — indicación que obliga a las — ta última las normas serán — tein. La derecha se ha equi- | pensiones”, dijo Boric el reforma de pensiones. 
taciones en particular. En- — Isapres acompletarelpago — evaluadas por los diputa- vocado”. En la oposición | martes. “En ninguna parte del 
tre los principales puntos de lo adeudado antes de dos Tomás Lagomarsino — acusaron al oficialismo de Ante esto, Cariola res- mundo puede ser un 
visados destacó la creación — realizar repartición de uti- (PR), Andrés Celis (RN), Da- — intentar tumbarel sistema | pondió ayer que “se puede — chantaje que el Presiden- 
de una nueva Modalidad de — lidades y la facultad entre- — niel Lilayú (UDI), Gael Yeo- — privado, caminar y mascar chicle a — te quiera cumplir su pro- 
Cobertura Complementa- — gadaa la Superintendencia mans (CS), Ana María Gaz- El 12 de mayo se cum- | lavez(...) Hay debates polí grama de Gobierno (...) 
ria para Fonasa y la crea- — de Salud para hacer efecti- muri(Acción Humanista)y — pleel plazo que diola Corte | ticos que están surgiendo Cuando se asumió fue 
ción de un Consejo Consul va la adecuación del precio — los senadores de la comi- Suprema para que las Isa- | y que tampoco se pueden — una de las principales re- 
tivo sobre Seguros Previsio- — final de los contratos. sión de Salud Juan Luis pres devuelvan los exce- | taparoaislar”. formas presentadas y es 
nales de Salud, que asesora Las normas rechazadas — Castro (PS), Francisco Cha- — dentes y sepretendequela | Peseaello reconocióla una de las prioridades 
ráala Superintendenciade — serán discutidas en un ter-  huán (RN), Javier Macaya — leyestélista antes de esafe- | potestad del Ejecutivo de ciudadanas, junto a segu- 
Salud para la restitución de — cer trámite que aún debe (UDI), Ximena Órdenes cha. fijar prioridades encuanto — ridad y salud”, agregó. 

  

DIEGO MARTIN JAGENCIAUNO 

Alcalde Vodanovic insiste con 
presencia militar en las calles 
Tal como lo había solicita- munal aclaró ayer en ra-— delitos del crimen organi-— tendrá que haber un Re- 
do hace algunas semanas, dio Cooperativa que su zado. Entradas y salidas de — glamento de Uso de la 
el alcalde de Maipú, To- despliegue sería sólo “res- autopistas. No estoy pen- — Fuerza, al igual que lo ha- 
más Vodanovic (RD), insis- guardando infraestructu- sando en operativos ba- cen hoy día en las poli-      tió ayer en que las Fuerzas — ra crítica; no interactuan-  rriales liderados pormili-— cías 
Armadas deberían res-  docon personas”. tares”, señaló Vodanovic. Sobre la respuesta del 
guardar la infraestructura “Yocreoqueenlases-  Elalcalde dijo además Ejecutivo a su solicitud, 
crítica ante el aumento de — taciones de Metro sí(debe- que las FE.AA tienen que  Vodanovic dijo que “no — “NOCREO QUE EL GOBIERNO ESTÉ CERRADO” ALA IDEA, DIJO EL RD. 
delitos violentos. ría haber militares). Al — hacer “una labor conjunta — creo que el Gobierno esté      Si bien desde su sector menos cuando pienso en — con las policías, donde la — cerrado (...) Cuando sostu- añadió que no cree que — Frente Amplio, que al me- 
criticaron en un inicio es- Maipú hay accesos y sali- presencia militar pueda  veuna reunión conlami- “haya clausura” a esta nos se pronunciaron pú- 
ta petición acusando que — das delos sectores rurales — disuadir la comisión de — nistra del Interior, Caroli- idea en el resto de la iz- blicamente, lo hicieron a 
seva a “militarizar” el es- que se han convertido en delitos y en caso quesege- naTohá, vi que estábamos — quierda. “Tiendo a pensar favor de esta medida”, 
pacio público, el jefe co- puentes, muchas veces, de nereun crimen flagrante, sumamente en línea” y  quetodos los alcaldes del concluyó. 
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